
2019（令和元）年度 豊橋技術科学⼤学同窓会 定例総会議事録（案） 
 
⽇時： 2019 年 8 ⽉ 25 ⽇（⽇）15:00 ‒ 17:00 

場所：  豊橋技科⼤駅前サテライトオフィス（豊橋市松葉町 2 丁⽬ 10 番地） 

議事録： 宮路 

出席者：古野会⻑，⾼嶋顧問，⼾⾼副会⻑，中尾，堂原，中川，⽇名地，秋⽉，滝川，後藤，

若林，宮路，川島，蒲原，松本，若原 

 
【配布資料】 

l 2019 年度同窓会役員名簿    【資料番号 R01-TS-01】 

l 委任状集計結果     【資料番号 R01-TS-02】 

l 2018 年度事業報告    【資料番号 R01-TS-03】 

l 2018 年度めざましごはんプレミアムマンデー実施報告 【資料番号 R01-TS-04】 

l 2018 年度決算報告    【資料番号 R01-TS-05-1】 

l 2018 年度会計監査報告書    【資料番号 R01-TS-05-2】 

l 2019 年度事業計画    【資料番号 R01-TS-06】 

l 2019 年度学⻑・同窓会懇談会概要   【資料番号 R01-TS-07】 

l 2019 年度予算案    【資料番号 R01-TS-08】 

l 豊橋技科⼤ホームカミングディの開催について 【資料番号 R01-TS-09】 

l 次期同窓会会⻑の決定について   【資料番号 R01-TS-10】 

 

【議題】 

 議事に先⽴ち，役員の出席が 10 名と役員の委任状提出が 9 名（計 19 名）であり，定⾜

数 18 名（役員総数の３分の 2）に達していることを確認した。また，配布資料を確認した。 

 

1. 報告事項 

1.1 2018 年度事業報告 

資料 R01-TS-03 に基づき，⼾⾼副会⻑より 2018 年度事業報告がなされた。定例役

員会の開催，Web 名簿システムの運⽤，⼤⻄学⻑他⼤学執⾏部メンバーとの懇談会

の開催，定例総会の開催，同窓会会⻑賞の授与，豊彩会（OG 会）による⼤学との

イベント共済，同窓会報 No.36 の作成・発⾏，学⽣課外活動⽀援，卒業記念パーテ

ィ開催，同窓会懇親会/パーティ⽀援，⼤学⾷堂「めざましごはんプレミアムマンデ

ー」経費⽀援について実施報告があった。 



 

資料 R01-TS-04 に基に，秋⽉先⽣よりめざましごはんプレミアムマンデーの実施

報告に関する説明があった。統計結果から，プレミアムマンデーを実施している平

成 30 年度の平均⾷数が伸びていることや，利⽤者アンケートから，8 割程度の利⽤

者には⾼評価の回答が得られていることが報告された。 

 

出席者より，プレミアムマンデーの補助の対象は 100 ⾷だが，それを超えた場合の

対応について質問があった。秋⽉先⽣から，100 ⾷を超えても⾷事は提供されてい

る旨と，若原先⽣から，100 ⾷を超えると採算が取れるため新たな出費がなく⾷事

を提供できる旨が説明された。 

 

1.2 2018 年度決算報告 

資料 R01-TS-05-1 に基づき松本先⽣より 2018 年度の決算報告がなされた。事業報

告（資料 R01-TS-03）と併せて内容と⽀出の説明があった。学外同窓会出張費，各

系・海外同窓会等活動⽀援経費について予算計上していたが，活動がなかったため

⽀出なしであったことが補⾜された。 

会計監査の中澤先⽣より，記載・処理ともに適切であると報告された。（資料 R01-

TS-05-2） 

 

出席者より，予算の⼊会⾦に関する記述は，⼊学定員に基づく数値を書くべきとの

指摘があった。本件に関して，今後の予算ならびに決算には定員数に基づく数値を

記載することが決定した。この他に，会費の徴収とサービスに関しての質疑がなさ

れた。詳細を以下に⽰す。 

 

質疑応答： 

Q. 学⽣表彰やプレミアムマンデーは，会費を払っていない学⽣に対しても援助し

ているのか？ 

A. 援助している。（古野会⻑） 

 

Q. 会費を強制的に徴収できないのか？ 

A. 強制的な徴収は難しい。ただし，学⽣に対する利点が⾒える取り組みが増えてき

ているので，⼊学時以外の⽀払い⽅法等を説明して，会費を督促することは可能か

もしれない。（⼾⾼副会⻑） 



2. 審議事項 

2.1 2019 年度事業計画 

資料 R01-TS-06 に基づき⼾⾼副会⻑より 2019 年度事業計画について説明があった。

例年通りの事業に加えて，同窓会 HP の刷新，豊橋技科⼤ホームカミングディ（3. その

他に詳細）が新たに計画されている。 

事業計画に関して，異議なく承認された。 

 

また，卒業⽣連携室側の Web 名簿システムの取扱いついて，滝川先⽣より説明いただ

いた。現在の同窓会 Web 名簿システムを使⽤し，卒業⽣連携室でも使⽤しやすいよう

に変更を実施したいと考えており，その際の費⽤として事務補佐員の⼈件費をハンドリ

ングできる状況になっていることを説明いただいた。加えて，⼤学・同窓会・卒業⽣連

携室の⽀払い関係を会計課と調整する必要がある旨が周知された。 

 

質疑応答： 

Q. プレミアムマンデーが 4 ⽉に実施されていない理由はなにか？ 

A. 現状の⾷堂の返答は 4 ⽉は忙しいためとのこと。（秋⽉先⽣） 

A. 来年度に向けて交渉の余地はあるかもしれない。（⼾⾼副会⻑） 

 

2.2 2019 年度予算案 

資料 R01-TS-08 に基づき松本先⽣より 2019 年度予算案について説明があった。 

前述の通り，⼊会⾦と会費ともに⼊学定員 440 名に修正された。修正に伴い，2019 年

度の収⼊計は\6,601,000 となる。⽀出の新しい項⽬として，ホームページ刷新の費⽤が

\600,000 計上されている。各系・海外同窓会・ホームカミングディ等活動⽀援経費の

\1,000,000 が新名称として計上されている。その他の修正事項として，Web 名簿シス

テムに関する改修費⽤のために予備費（改修費）￥500,000 が追加された。 

修正事項ならびに修正された予算案に関して承認された。 

 

3. その他 

3.1 豊橋技科⼤ホームカミングディ（2019 年 11 ⽉ 16 ⽇（⼟）開催）への協⼒ 

滝川先⽣より，豊橋技科⼤ホームカミングディ（資料 R01-TS-09）に関して説明いただ

いた。 

実施⽇程 2019 年 11 ⽉ 16 ⽇（⼟）と記念講演会の講演者が決定していることが報告さ

れた。配布資料やポスターはできているが，Web ページはできていないため早急に作成



するとのこと。参加⽬標（⽬標総数：235 名以上 学外 160 名，学内 75 名）が設定され

ているため各系での協⼒が必要であることが周知された。 

 

3.2 次期同窓会会⻑について 

次期同窓会会⻑の若林亮様よりご挨拶をいただいた。 


